

## 警察署協議会会議録

博多臨港警察署協議会

開催年月日時	令和4年9月22日 午後1時30分 から 令和4年9月22日 午後3時40分 まで	
開催場所	福岡県博多臨港警察署	
出席者	警察署協議会	会長以下3名
	警察署	署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全刑事課長、地域課長、交通課長、警備課長、事務局
議 事 概 要		
<p><b>【会長挨拶（要旨）】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 新型コロナの関係で、今回も久しぶりの開催となった。感染拡大防止に配慮しながらも、本日、開催できたことを嬉しく思う。</li> <li>○ 今後、新型コロナが落ち着き、次回の警察署協議会を以前のように年末ころに開催できればと祈念している。</li> </ul> <p><b>【署長挨拶（要旨）】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 本日は、令和4年上半期における博多臨港警察署の業務推進結果について、各課長から報告を行い、その都度、質疑の時間を設けたいと思う。</li> <li>○ 報告にあたっては、パワーポイントを活用し、なるべく分かりやすく報告したいと考えている。</li> <li>○ 委員の皆様におかれましては、市民の代表として、忌憚の無い御意見・御要望、御助言をよろしく願います。</li> </ul> <p><b>【報告事項等】</b></p> <p>「令和4年上半期博多臨港警察署の業務推進結果について」 各課長がパワーポイント資料を用いて、以下の通り、それぞれの担当業務の説明を実施した。</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 総務課             <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 取組結果～各種行事の説明</li> <li>(2) 非違事案防止に向けた取組</li> </ol> </li> <li>2 会計課             <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 遺失物の取扱い状況</li> <li>(2) 落とし物ランキング</li> </ol> </li> </ol>		

議 事 概 要

3 生活安全刑事課

- (1) 重点推進事項
- (2) 暴力団の壊滅に向けた取組
- (3) 性犯罪の根絶に向けた取組
- (4) 博多臨港地区で発生する身近な犯罪の予防・検挙
- (5) ニセ電話詐欺の予防・検挙～高齢者対象講習会の開催等
- (6) 生活安全系の事件検挙（本年上半期）
- (7) 令和4年上半期の刑法犯認知件数・検挙件数・検挙人員・検挙率
- (8) 令和4年上半期の主な刑法犯検挙事件

4 地域課

- (1) 110番通報の受理件数について  
当署における110番通報の特徴
- (2) 地域課の取組結果
  - ア 街頭活動の推進
  - イ 精強な地域警察の構築
  - ウ 広報啓発活動の推進
  - エ 警察用船舶による海上等の安全・安心活動の強化
  - オ 犯罪の検挙・取締り活動

5 交通課

- (1) 交通事故情勢（8月末現在）
- (2) 当署の取組
  - ア セーフティステーション
  - イ 酒類販売店に対する飲酒運転情報通報依頼
  - ウ 自転車利用者に対する指導・取締り
  - エ 企業等に対する交通安全講習

6 警備課

- (1) テロの未然防止
- (2) 災害対策の強化
- (3) F I N A世界水泳選手権福岡大会

**【質疑応答】**

- 委員から、「臨港署が推進している非違事案防止に向けた各種取組の説明を受け、大いに参考となった。」「署員は各種取り組みをどのように受け止めているのか。拒否反応等はないのか。」旨の質疑があり、総務課長から「問題なく受け止めてもらっている。」旨回答した。

このほか、署長から「署員アンケートやワーキングランチ等により署員の意見等吸い上げを実施し、可能なものは改善し、署員にフィードバックしている。」旨説明した。

- 委員から、「臨港警察署管内に限らず、自転車マナーが悪い者を見かける。

議 事 概 要

交通事故に遭わないか心配になるので、注意等対策ができないか。」旨の質疑があり、署長から「あらゆる機会を通じた交通安全教育の充実を検討する。」旨回答し、交通課長から「管轄に限らず、警ら中に該当者を発見した場合は、今後も引き続き、積極的に警告指導を実施していく。」旨回答した。

- 委員から、「来年開催予定の世界水泳大会等、各種イベントへの対応を引き続き協力して推進していきたい。」旨の発言があり、署長から「安倍元総理の件もあり、警備にはより一層、万全を期すべきと認識している。」旨回答した。

さらに、委員から「これから新型コロナも落ち着き、人の動きも活発になると思われるので気を抜けない。お互いに協力し、しっかりと警護等を完遂したい。」旨発言があった。

**【その他】**

総務課長が警察庁作成のパンフレット「警察による犯罪被害者支援」を配布し、警察が行う様々な被害者支援活動について、理解と協力を呼び掛けた。

**【総括】**

会長が「本日の協議会はパワーポイントによる説明が大変分かりやすく、参考になった」と総括し、会議を終了した。